



Le festival pyrénéen de la randonnée

Hautes-Pyrénées, le 30 mars 2023

Bonjour,

Après 4 ans d'absence pour cause de pandémie, le festival pyrénéen de la randonnée Eldorando, revient avec un programme d'exception. Menée pour la première fois en partenariat avec la Fédération Française de la Randonnée et la Fédération Française des Clubs Alpains et de Montagne, cette 6^{ème} édition se déroulera le week-end de la Pentecôte, du 26 au 29 mai. Durant 4 jours, le Val d'Azun vivra au rythme du festival devenant ainsi le rendez-vous français de la randonnée et des sports de montagne.

Afin de vous présenter les nouveautés, Pierre Torrente, Président d'Eldorando, Florence Garès et Vincent Fonvieille, membres fondateurs de l'association, seront très heureux de vous accueillir lors d'une

Conférence de presse

Lundi 17 avril à 15h

Hôtel du Département
6 rue Gaston Manent à Tarbes

Cette rencontre sera suivie d'un verre de l'amitié.

J'espère avoir le plaisir de vous accueillir à cette occasion et vous remercie de bien vouloir me communiquer votre réponse par retour de mail ou téléphone.

À très vite. Bien amicalement.

Laurence de Boerio

06 03 10 16 56 - rplb@deboerio.net

